



Buscará Exitus Capital otra bursatilización

□ Sería de 200 a 400 millones de pesos

- El regreso al mercado será dentro de seis a nueve meses
- La cartera de la firma suma 300 millones de pesos actualmente

Adriana Rodríguez

Exitus Capital regresará al mercado en los próximos seis a nueve meses, en donde buscarán colocar una segunda emisión de entre 200 millones y 400 millones de pesos, luego de que concluyeron con éxito la bursatilización de un primer paquete de su cartera crediticia por un monto de 200 millones de pesos.

En entrevista, Carlos Rahmane Sacal, director general de la sociedad financiera de objeto múltiple (sofom), especializada en financiamiento para la pequeña y mediana empresa (pymes), comentó que este programa tiene como objetivo consolidar y mejorar las condiciones de fondeo para la colocación de créditos, llegando a un mayor número de pymes con tasas, plazos y montos más atractivos.

Agregó que aún hoy en día ha resultado muy complejo poder obtener un fondeo constante y a tasas competitivas, por lo que el mercado de deuda surgió como una de las opciones



Carlos Rahmane Sacal, director general de Exitus Capital.
(Foto: Braulio Tenorio)

más atractivas para diversificar su estructura de obtención de recursos, después de identificar el comportamiento sano que ha venido manejando su cartera en los últimos años.

Detalló que actualmente la empresa maneja una cartera de crédito de 300 millones de pesos, con un índice de cartera vencida nulo.

El programa de bursatilización, que fue autorizado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) por un monto de dos mil millones de pesos a un plazo de tres años, comprende cartera de créditos simples, revol-

ventes y operaciones de factoraje, con un límite máximo por operación de ocho millones de pesos. Para el caso de operaciones de factoraje, los plazos máximos a bursatilizar son de 90 días.

El primer paquete tuvo una demanda de 1.75 veces sobre el total, y estuvo respaldado por calificaciones de "mxAAA" por parte de Standard &

Poor's, y de "HRAAA" de HR Ratings. El agente estructurador de la emisión fue I-structure; el fiduciario Bank Of New York Mellon y el representante común fue Monex Casa de Bolsa. ☒

200 millones
de pesos colocó en la primera emisión